

Staatskanzlei*Information*

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Industriezölle sollen aufgehoben werden**

Solothurn, 5. März 2019 – Mit der Abschaffung der Importzölle für Industrieprodukte sollen die Preise in der Schweiz sinken. Der Regierungsrat unterstützt entsprechende Anpassungen bei den Zollansätzen sowie die Vereinfachung der Zolltarifstruktur.

Die Solothurner Industrie ist stark mit den globalen Märkten verflochten. Sie bezieht Vorleistungen aus dem Ausland, verarbeitet diese und exportiert wieder einen beachtlichen Anteil ins Ausland. Sie ist deshalb auf möglichst uneingeschränkte Handelsbeziehungen angewiesen. Durch die Aufhebung der Industriezölle profitiert der Produktionsstandort Schweiz. Die tieferen Zollabgaben sowie die wesentlichen Vereinfachungen bei der Import- und Exportabwicklung führen zu verbesserten Wettbewerbsbedingungen. Dadurch sollten letztendlich auch die Konsumentinnen und Konsumenten profitieren, da der Preisdruck auf die Endprodukte verstärkt wird.

Der Regierungsrat unterstützt in seiner Vernehmlassungsantwort an den Bund Änderungen bei den massgeblichen Zollansätzen sowie die Vereinfachung der Zolltarifstruktur.

Weitere Auskünfte

Jonas Motschi, Chef Amt für Wirtschaft und Arbeit, 032 627 95 55